

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur senantiasa selalu kita panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan pengantar karya tugas akhir yang berjudul “Perancangan Strategi *Positioning* pada UMKM AD_Barber Berdasarkan *Perceptual mapping* Menggunakan Metode *Multidimensional Scaling*” sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik Industri di Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom dengan tepat waktu.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan laporan pengantar karya tugas akhir ini tidak dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya dukungan, motivasi, dan bimbingan dari beberapa pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghormatan setinggi-tingginya kepada:

1. Dosen pembimbing pertama penulis yaitu Bapak Dr. Ir. Rosad MEH., M.Pd., MT., IPU., Asean Eng. dan Dosen pembimbing kedua penulis yaitu Ibu Isnaeni Yuli Arini., S.T., M.T. yang selalu memberikan bimbingan, saran, dan arahan selama proses penyusunan karya tugas akhir, sampai dengan sidang akhir.
2. Kedua orang tua peneliti yaitu Bapak Iwan Chrisnawan S.Pd, M.Pd dan Ibu Ani Suherni S.Pd yang telah membiayai, memberi dukungan, dan motivasi selama menjalani perkuliahan hingga penyusunan Tugas Akhir ini.
3. Orang – orang yang peneliti cintai Silmi Aprilia Andari S.T, M.T, Msc dan Dinda Salmarisha S.Ds. sebagai orang yang telah memberi dukungan serta saran kepada peneliti dalam menjalankan proses pengerjaan penelitian ini.
4. Sahabat – sahabat sejak SMA yang selalu memberi saran, bantuan, dukungan, dan motivasi selama proses perkuliahan hingga penyusunan Tugas Akhir ini.
5. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberi dukungan, motivasi, bantuan, dan menemani dalam suka dan duka selama penyusunan tugas akhir.

Dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini mungkin masih dapat ditemukan banyak kekurangan dan belum dapat dikatakan sempurna dikarenakan keterbatasan penulis. Demikian ucapan terima kasih yang dapat penulis sampaikan, semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang terkait secara umum dan khususnya bagi penulis.

Bandung, 18 Agustus 2022